
弊社の商品の大部分は機械で焼いております。

しかしながら創業三十年たった今でも

手焼きの製品が存在します。

なぜなら機械では、

再現することの出来ない職人ならではの

五感を活かした火加減やタイミングがあり、

その全てを完璧に出来たときでしか味わうことの出来

ない『味』、『香り』、『食感』があるからです。

この商品は数多くの老舗や名店でご利用頂いており

評判を頂いております。

ぜひ一度至高の味わいをご試食ください。


